

## Para Pedangang Ini Raup Berkah di Tanwir Ambon

Sabtu, 25-02-2017

**AMBON, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Adanya kegiatan Tanwir Muhammadiyah di Ambon membawa berkah tersendiri bagi warga Ambon. Tidak hanya pameran, namun pedagang makanan dari luar datang ke arena Tanwir Muhammadiyah yang digelar selama tiga hari (24-25/2) di Gedung Islamic Center, Ambon, Maluku.

Sarwono (41) pedagang gado-gado dan soto ayam ini datang berjualan sejak pagi hingga malam hari di depan gedung Islamic Center Ambon.

Pria asal Jombang ini mengatakan ada berkah tersendiri berjualan di arena Tanwir, pembelinya bertambah dari tempat dimana biasa dia mangkal berjualan di luar kompleks Islamic Center.

“Sudah dua hari ini bertambah mas, lumayan. Pengunjung pameran juga suka mampir makan, kadang bapak-bapak polisi yang berjaga juga suka,” kata Sarwono kepada jurnalis website muhammadiyah.or.id., Sabtu (25/2).

Sarwono menambahkan bahwa dirinya senang berjualan di arena Tanwir. “senang bisa kenal banyak orang dari berbagai daerah mas, apalagi dari pulau Jawa,” kata pria yang sudah Sembilan tahun merantau ke Ambon.

Sama halnya dengan, Rizal (35) bersama istrinya Innah (33) berjualan es campur, es sirup dan es pisang ijo khas Makassar. Menurut Rizal, hawa panas yang sering melanda Ambon membuat penjualannya cukup laku. Berjualan di lokasi tanwir Muhammadiyah cukup menambah penghasilannya dari hari biasanya.

“Para pengunjung yang ramai yang datang kemarin, membuat kami kewalahan,” kata Rizal.

Rizal dan istrinya harus mencari tambahan es batu, karena permintaan pembeli es nya semakin bertambah dari hari biasanya. Rizal juga baru kali ini melihat acara seramai ini.

“Kemarin ramai sekali, ada anak-anak sekolah, ibu-ibu yang baru pulang pengajian katanya di Islamic Center,” ujar pria asli Soppeng, Sulawesi Selatan ini.

Rizal dan Sarwono adalah salah satu pedagang gerobak yang hadir mencari peruntungan di forum Tanwir Muhammadiyah. Selain pedangang makanan, ada juga abang becak dan ojek ikut merasakan berkah Tanwir Muhammadiyah di sekitar lokasi Islamic Center. **(dzar)**



Red: Dzar Al Banna

